

Lire le journal.

S'inscrire |

Se connecter

L'union

Dimanche 5 Juillet 2015



Région · Marne · Reims

Publié le Samedi 4 Juillet 2015 à 19h13

Unesco, le maire de Reims est très fier

Rédaction en ligne



Le maire de Reims, Arnaud Robinet, vient d'assister à une conférence de presse en Allemagne à l'issue de l'annonce de l'inscription des « Coteaux, maisons et caves de champagne », au patrimoine mondial de l'Unesco. À l'issue, il s'est dit fier de cette seconde inscription pour la Ville de Reims. « *Nous avons désormais l'obligation et la responsabilité de préserver ce patrimoine hors du commun. Et c'est tous ensemble que nous pourrons en tirer le potentiel* », a-t-il confié. L' élu a aussi voulu avoir une pensée pour tous ceux qui œuvrent depuis des années pour cette victoire, Pierre Cheval évidemment, mais tous les autres également. « *La réaction unanime des ambassadeurs de l'Unesco sur la qualité du dossier est un compliment qui leur est directement adressé.* »

AILLEURS SUR LE WEB



Chargé de la sécurité de Bernadette Chirac, un policier se suicide - Buzger

Canicule : shorts et sandales sont-ils permis au travail ? - Dossier familial

Départ à la retraite: pourquoi vous devez changer de mutuelle à la retraite ? - Santiane.fr

Manuel Valls a présenté la démission de son gouvernement - Buzger

Les plats les plus dangereux du monde - EasyVoyage

A LIRE SUR LUNION.PRESSE.FR



La Ville de Reims invite à une nuit blanche pour fêter l'inscription à l'Unesco

VIDEOS. La Champagne au patrimoine mondial de l'humanité: c'est un moment historique

Accidentée toute une nuit dans les arbres le long de l'A4

Les salariés de chez Daunat en grève à Laon

Les agriculteurs se font entendre dans les supermarchés rémois

Recommandé par